

PAROISSE SAINT JOSEPH EN SOLESMOIS

Paroisse Saint Joseph en Solesmois-Maison paroissiale-17, rue Lavoisier-59227 SAULZOIR

Email : paroissesaintjosephsolesmois@gmail.com

Téléphone : 03 27 37 00 68 (répondeur pour vous rappeler)

Site : <https://st-joseph-solesmois.cathocambrai.com/>

Permanences les lundi et samedi de 10h00 à 12h00 et le jeudi de 17h00 à 19h00



« l'espérance ne déçoit pas »
(Rm 5, 5).

Mardi 18/02 :	Retraite des 1ère communion et profession de foi		
Vendredi 21/02 :	09h00	HASPRES	MESSE.
	18h30-20h30	SAULZOIR	VEILLEE DE PRIERES.
Samedi 22/02 :	10h30	HASPRES	BAPTÊMES
	18h30	VENDEGIES	MESSE.
	<u>7EME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE</u>		
Dimanche 23/02 :	11h00	SAULZOIR	MESSE.

A NOTER

Week-end Espérance

C'est quoi l'espérance ? C'est pareil que l'espoir ? En qui espères-tu ? " Cette espérance, nous la tenons comme une ancre sûre et solide pour l'âme" (He 6, 19).
Camp d'entraînement à l'espérance, les 8 et 9 mars à Raismes. Pour les 15-25 ans.
Renseignements et informations sur jeunes.cathocambrai.com

Espérant que vous porterez ces projets pour qu'un grand nombre de jeunes puissent vivre ces événements.

PLUS TARD



Vous avez aimé la veillée de prières avant Noël ? Oui ?
Alors on remet ça !

VEILLEE DE PRIERES

SUIVI D'UN PIQUENIQUE TIRE DES SACS.

CE VENDREDI 21 FEVRIER DE 18H30 A 20H30

PLUS TARD

TEMPS FORT de la Paroisse St Joseph en Solesmois

MESSE DES FAMILLES

1 - la St Joseph
D.16 mars 2025

Messe présidée par notre
archevêque Mgr Dollmann



11h à HASPRES MESSE festive

Puis à la salle paroissiale, à SAULZOIR

Repas partagé, boissons offertes

Temps de réflexion et de propositions

Une heure de petits films pastoraux de
l'année écoulée FIN : 15 h

Pour la paix dans le monde, le Pape exhorte à faire pénitence

Au terme de l'audience générale du mercredi 12 février, François a réitéré son appel à « tout faire » pour que cessent les violences et les conflits. Pour lui, « la guerre est toujours une défaite ». En énumérant les pays tourmentés, le Saint-Père a demandé aux fidèles de continuer à « prier pour la paix ».

« Nous ne sommes pas nés pour tuer, mais pour faire grandir les peuples, afin qu'ils trouvent les chemins de la paix ». « Frères, sœurs, prions pour la paix, faisons tout notre possible pour la paix. Dans votre prière quotidienne, demandez la paix », a lancé le Saint-Père.

Faire pénitence pour la paix

Comme à chaque occasion, le Pape a évoqué les pays touchés : « L'Ukraine tourmentée, comme elle souffre... », a-t-il dit, en marquant une pause entre les mots. L'évêque de Rome s'est ensuite tourné vers la Palestine, Israël, la Birmanie, le Nord-Kivu en République démocratique du Congo, le Soudan du Sud, et les autres pays en guerre. « Prions pour la paix. Faisons pénitence pour la paix »

Avec un regard toujours tourné vers les peuples qui souffrent, le Pape François, s'adressant aux fidèles français, a invité à demander à Dieu de garder le cœur de chacun « humble et ouvert » pour écouter « le cri de nos frères », et « savoir reconnaître sa présence dans les faiblesses et les blessures du monde ». Un appel similaire a également été lancé aux pèlerins polonais, celui de « voir Jésus dans ceux qui vivent dans l'abandon et dans des circonstances difficiles ». Le Saint-Père a également eu une pensée particulière pour les malades, les personnes seules et les victimes des inondations : « Aidez-les et apportez-leur l'espérance qui vient du Seigneur », a-t-il conclu.